
私たち、活性化委員会のメンバーは、毎月１回ミーティングを行い、会員の皆様が便利
で楽しく、喜んで、ご利用頂けるようにを、モットーに改革を進めています。
そして、これからの逗子マリーナの問題点を見出し、提案、少しずつ改善しています。
会員の皆様へいろいろなことを情報提供し、又、ご意見ご質問等がありました、
是非、ＦＡＸ、お手紙を頂ければと思っています。

        きっと、変わったなと、感じるはずです！

今後の、活性化委員会にご期待ください。
そして、貴方も、参加してみませんか？

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報

２００７年５月吉日 №４
ワシントニヤ会 活性化委員会

会報担当 漆原清子
FAX 0467-22-1000

ご意見・ご要望はこちらまで！

【これからのワシントニヤ会が変わる】

【ご利用について】
１．持ち込み又はケータリングで飲食が出来ます
２．電子レンジ以外の調理は出来ません
３・食器類は各自で用意して下さい
   （紙皿・紙コップはフロントで販売しています）
４．ゴミの分別にご協力して下さい
５．室内は禁煙です （喫煙はベランダで）
６．ご利用の際は良識と節度をもってお使い下さい

順次使い易くしていきます
皆さんドンドン利用してください！！

新設ミーティングルーム

副理事長 安斉福三

＊＊＊５月の活性化委員会で決まった事＊＊＊

１．チェックイン・チェックアウトの延長について
  チェックイン10：00～ チェックアウト17：00までの延長を受付します
  延長料金はIN・OUTいずれも、人数に関係なく基本室料の半額です
２．浴衣のサイズをＭサイズのみからＭＬサイズにし、帯も長いものを用意します
３．白浜の大浴場は無料で使えるようになりました（料金は会で負担します）
４．スリッパは白い清潔な物に順次取り替えていきます


